

México, D.F., a 2 de marzo de 2013  
IFAI/023/13

**EXHORTA EL COMISIONADO PRESIDENTE DEL IFAI, GERARDO LAVEAGA,  
A PROCESAR CON MADUREZ LAS DIFERENCIAS AL INTERIOR DEL INSTITUTO**

- El trabajo intenso, crítico e imaginativo debe ser el principal capital y mejor defensa de la institución, manifestó en un mensaje a la comunidad del IFAI

**Mensaje del comisionado presidente del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), Gerardo Laveaga, a la comunidad de este instituto:**

*El día de ayer (lunes 25 de febrero) se llevó al cabo la comparecencia de los comisionados ante el Senado de la República. Fue una experiencia enriquecedora. Estoy convencido de que el IFAI estuvo a la altura del ejercicio de rendición de cuentas a que fuimos sujetos. Agradezco el apoyo de las unidades administrativas que estuvieron trabajando para auxiliar a los comisionados ante tal prueba.*

*Me gustaría invitarlos, ahora, a ver hacia adelante, con miras a la reforma constitucional. Consciente de que la transición implicará nuevos desafíos, estoy convencido de que la mejor actitud que podemos tener es el compromiso institucional pero, también, nuestra capacidad de trabajo y la entrega para el cumplimiento de nuestro deber.*

*A partir sus indiscutibles logros, el IFAI debe seguir avanzando en la defensa y promoción de los derechos de acceso a la información y la protección de datos personales.*

*De cara a la inminente reforma constitucional, tenemos retos al exterior –ampliar las bases de los usuarios– y al interior –procesar nuestras diferencias con madurez–, retos que debemos enfrentar unidos y seguros de que nuestro trabajo intenso, crítico e imaginativo será nuestro principal capital y mejor defensa.*

-oOo-